

## RELIGIÓN Y VOLUNTARIADO

# Acorvol reconoce el vuelo de 15 mujeres

El **II Foro Internacional de la Mujer** destacó la lucha por la equidad

El auditorio de Las Cámaras fue el lugar en donde se realizó ayer, el II Foro Internacional de la Mujer, con el lema ‘¿Pies para os quiero?, si tengo alas para volar’, organizado por la Asociación Coordinadora del Voluntariado del Guayas (Acorvol).

El acto contó con la presencia de 15 destacadas mujeres que recibieron reconocimientos por su noble labor dentro del país, en ámbitos empresariales, políticos, culturales, educativos y sociales.

Entre ellas estuvo una asambleísta, Cristina Reyes, quien

además fue panelista del foro. Para ella el aplauso recibido también fue para las damas del voluntariado “que entregan su vida y amor a los demás. Que ellas reconozcan el trabajo que yo hago, me hace sentir agradecida”, señaló.

Reyes anunció que está desarrollando un proyecto de liderazgo femenino para jóvenes de barrios populares, con el que aprenderán sobre democracia, comunicación y finanzas.

Otra de las homenajeadas fue María Isabel Baquerizo de Noboa, exprimera dama de la nación, quien mencionó continuar con la ayuda social como siempre. “Hay una problemática muy seria en las mujeres, la muerte materno infantil;

## GALARDONADAS

- ▶ Isabel Noboa de Loor
- ▶ Gloria Saltos
- ▶ Cristina Reyes Hidalgo
- ▶ Juana Vallejo Klaere
- ▶ Liz Valarezo
- ▶ Jenny Estrada Ruiz
- ▶ Rosalía Arteaga Serrano
- ▶ Mariana Roldós Aguilera
- ▶ Cecilia Paredes Verduga
- ▶ Karla Andrade Vera
- ▶ María Isabel de Noboa
- ▶ Martha Herrera Granda
- ▶ Patricia Morejón Llanos
- ▶ Ana Garay de Lasso
- ▶ Norka Vergara de Gómez

eso ya no debería existir y seguiré luchando para que desaparezca”, recalcó.

Liz Valarezo, jefa de relaciones públicas de la CSCG; Cecilia Paredes, rectora de la Espol; Martha Herrera, secretaria municipal; y Patricia Morejón, fiscal del Guayas, compartieron su pensamiento e ideología feminista, además de su experiencia en cargos que antes eran ocupados por varones.

Por su parte, Rina de Garcés, presidenta de Acorvol, comparó la lucha femenina a lo largo del tiempo con la temática del foro. “Aunque nos han atado los pies, hemos sacado fuerzas para aprender a volar”, recalcó. Y esa era precisamente la idea, visibilizar y reconocer a esas mujeres que volaron y ahora son ejemplos a seguir para otras. **DL**

CARLOS YAGUAL / EXPRESO



Acto. Entre las homenajeadas estuvieron Isabel Noboa y Juana Vallejo.